
ROTARY-CLUB DE PONTOISE
Eul let in de la Réunion du 19 l4ai  1992

Présldent : Eernard DE l.toNTAUDlE
Excusés i BAITLY - DE LA ROUSSITHE . LANGLET . MAISANT

Après distr ibut ion d 'une mise à Jour de l 'h istor ique d-
club, le Président marque la sat isfact ion que nous avons eue de
recevoir nos amis du club des Rangiers et ll donne lecture du fax
du Président Marcel  HUBLtUR, remerclant Pontoise et  se réjouis-
sant de nous rencontrer avec le mêrne enthousiasne dans la
Drochai  ne année Rotar ienne.

Le Président remercie ceux de nos menbres oui  ont  eu la
chance d'avoir  à leur table le Vendredl  15 quelques-uns de nos
vi  s ' i teurs à savoir :

Patrick LECoI4TE - Michel FRoMAGEAU - Hubert SCHADLTR lui-
nême ayant reçu le Président HUBLEUR et son épouse.

Et ceux qui ont hébergé les membres ayant opté pour le'logenent dans les familles ; l l iche] FRoMAGEAU - Hervé CoUSIN -
Hubert SCHADLER.

Certains ont regret té de n 'avoir  pas eu le
recevoir  chez eux. Peut-être la Drochaine fois une
concertat ion permettra de leur donner ce plais i r .

Récept ion du oroupe Canadien du 23 l4ai  au ler  Juin.
Nicolas VASSILItFt, responsable, expose le programme et

I 'organisat jon de cette v is i te,  I l  accepte toutes les bonnes
volontés pour le transport et I 'hébergement. Lui téléphoner

/./- Théâtre
l/ Le Président nous informe que le 19 Juin, i l  sera donné au

---- . -> I /  Château d'Auvers sur 0ise "La Veuve Joyeuse",  s 'adresser à lu i -
\\ mêrne pour la réservation.

lo is i r  de
mei l  leure

.  La sojrée théâtre prévue par le c lub de Cergy est  annulée
en raison de la maladie d 'un acteur.

. Le lrésident DE M0NTAUDId, nous expose ensuite qu'au ler
Janvier 1993, Les Douanes seront supprlmées dans la Comnunauté
Européennë êt  que pendant 4 ans exlstera un régime intermédiaire
de TVA.

Cette taxe sera payée par I ' tntrepr ise qui  aura reçu des
narchandises d 'autres pays, laquel le conptabi l isera la TVA sur
ses importat ions et  exportat ions.

A partir du nois d'octobre 1992, la TVA sera payée non plus
par chèque mais 'par v i renent,

Déjà des pénal  i tés sont prévues alors que I 'organisat ion et' les impriflés ne.sont pas encore mis au point
A l ' issue de la réunion le comité s 'est  réuni .

Le Bu l l  et in ler  de Service
J. FOUCHé


